

Destacan en Bolivia trascendencia del aniversario 192 de la independencia



La Paz, 5 agos (RHC) El ministro boliviano de la Presidencia, René Martínez, destacó la trascendencia del aniversario 192 de la independencia de su país, el cual se celebrará este domingo en el departamento de Pando.

En entrevista con las agencias Prensa Latina y Telesur, aseguró Martínez que esos festejos serán propicios para resaltar los logros de Bolivia en los últimos 11 años con el liderazgo del presidente Evo Morales.

El titular boliviano aseveró que el gobierno de Morales ha sido una respuesta de futuro por la creación de un Estado Plurinacional fortalecido y una nueva Constitución Política.

René Martínez consideró, además, que la nacionalización de los recursos naturales en Bolivia ha permitido generar excedentes y riquezas para redistribuirlas en beneficio de todas las familias de esa nación andina.

Con información de PL.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/137418-destacan-en-bolivia-trascendencia-del-aniversario-192-de-la-independencia>



Radio Habana Cuba